
令和２年度 大阪府立 大冠 高等学校 第２回 学校運営協議会（記録） 

  日時 令和２年 11 月 27 日(金)14 時～16 時 

場所 本 校 校 内 （授業見学） 

                                                    本 校 校 長 室（会 議） 

次 第 

   １－１ 校長挨拶 

１－２配付資料の確認 等  

① レジメ 

② 令和 2 年度学校経営計画 および 学校評価 

③ １学期の遅刻・欠席数 

④ 第 1 回授業アンケートの結果報告 

⑤ 令和３年度教科書採択について 

                          

☆運営協議会委員                            

 お 名 前 ご 所 属 出欠 

1 
西村 孝彦 

（委員長） 
関西外国語大学 英語国際学部 教授 〇 

2 
竹原 正和 

  （副委員長） 
高槻市立 第十中学校 校長 〇 

3 尾村 麻由美 コーチングラボ Coco Style 代表 × 

4 深串 有里 高槻市民生児童委員 × 

5 土井原 美智子 大冠高等学校 冠友会 会長 〇 

6 下村 美智子 大冠高等学校 PTA 会長 〇 

 

２ 校内授業見学（14：25～15：15）       

 科 目 内 容 学年 クラス 教室 

1 英語Ⅱ 英文読解 ３ ８ ３－８ 

2 世界史 
「西ヨーロッパ世界の

成立」 
２ ６ ２－６ 

3 古典 源氏物語「若紫」 ２ ４ ２－４ 

4 英語Ⅰ 
T-NET による授業 

（2 回目／4 回） 
１ ７ LL 教室 

5 国語 A 「富嶽百景」 １ ４ １－４ 

6 物理 「交流回路について」 ３ 理系 物理教室 

  ３ 第１部 報告  司 会：教 頭 

     ３－１ 令和２年度 学校経営計画の進捗状況について（校長より） 

 

 

 



     ３－２ 資料説明（教頭より） 

     ●１学期の遅刻・欠席数について 

      今年度より遅刻指導の場所を正門付近から下足室前に変更しました。 

生徒は 5分から 10分程度早く登校することになり結果として遅刻者数が 

激減し、１限目からより落ち着いた状態で授業を受けることができていま 

す。 

     ●第 1回授業アンケートの結果報告 

      昨年度の結果と比較して、どの教科もポイントが上がっています。生徒の 

取り組み姿勢の向上と合わせて校内研修をとおしての授業改善の成果が表 

れています。引き続き、校内研修を継続させ授業力向上につなげていきた 

いと思います。 

     ●令和 3年度教科書採択について 

       

  ４ 第２部 協議  司 会：委員長（西村様） 

     協議委員から学校への提言  

４－１ 校内授業見学での意見 

●生徒は大変おとなしく、話を聴こうとする姿勢が良かったと思います。 

●物理の授業でのペアワークで、自分の考えを素直に出せる関係や環境が良 

かったです。 

     ●英語の授業で生徒の解答が気になり、続きが見たいと思いました。 

     ●教室内の換気が上手くできているのかが気になりました。 

     ●机の上に山積みになっている教科書を何とか整理できないでしょうか。 

     ●先生方はそれぞれの個性を生かして自信をもって授業をされていました。 

     ●授業の中でハッとする体験をさせることで、気づくことの楽しさを与える 

ことができていると思います。 

     ●先生方が相互に授業見学をされていることが生きていると思います。 

     ●ペアワーク、映像、絵が上手く授業で活用され生徒の学びに役立っていま 

す。 

     ４－２ 資料など・気づいた点など 

     ●部活動集会の実施回数を年 1回と伺いましたが、前期、後期合わせて 

年２回実施してもよいのではないでしょうか。 

     ●２年生の修学旅行が長崎に変更となりましたが、生徒の気持ちを高めるた 

めの先生方のご苦労が伺えます。発表体験はとても良い取り組みだと思い 

ます。 

     ●遅刻指導場所の変更で遅刻者が減少したように、ちょっとしたきっかけを 

与えることはとても大切だと思います。これは授業でも同じだと思います。  

     ●学校の頑張りは広報につながるため、良いところをどんどんアピールして 

いただきたいと思います。      

５ 諸連絡 等   

１）第３回の日程        １月下旬を予定します。 


